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Anfrage zu hohen Bußgeldern im Kreis Stormarn 
hier: Anfrage aus dem Hauptausschuss vom 20.01.2022 
 
 
In der Sitzung des Hauptausschusses vom 20.01.2022 wurde nach dem Grund der auf-
fallend hohen Bußgeldeinnahmen des Kreises Stromarn nachgefragt. Die Gründe hier-
für wurden im letzten Benchmarkbericht aufgeführt: 
 
„Insgesamt ist zum Arbeitsaufkommen festzustellen, dass teilweise erhebliche Schwan-
kungen durch anlassbezogene Verkehrsüberwachungen zustande kommen. Besonders 
bei Überwachungen im Bereich von Autobahnbaustellen können in kurzer Zeit viele tau-
send Verfahren entstehen. Im Jahr 2020 war dies beispielsweise im Kreis Stormarn 
festzustellen, wodurch die Fallzahlen mehr als verdoppelt wurden bei gleichbleibendem 
Personal in der Bußgeldstelle.“. 
 

Stand aus 2020 (Benchmarkbericht 2021).  
 
Es handelt sich dabei um ein einmaliges Vorkommen, seitdem bewegt sich die Zahl im 
Kreis Stormarn auch wieder auf dem normalen Niveau. 
 
gez. 
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